Hoy Toca CARTA ABIERTA A LOS COCOS

Estimados COCOS, últimamente ustedes en el Servicio Murciano de Salud van atribuyéndose logros de otros, se han atribuido el logro de la actualización de la "bolsa de trabajo" en septiembre 2021, la carrera profesional y ayer mismo la vacunación con la 3ª dosis del personal no sanitario; y la verdad es que no nos preocupa pues en realidad, lo único que nos importa es el bienestar de nuestras compañeras y compañeros, y si para ello ustedes dicen que descubrieron América, pues sea, nosotros los del SPS rendiremos tributo y pleitesía a su conquista.

Sin embargo no deja de sorprendernos que se publiciten a costa del trabajo de otros y oculten aquello que realmente sí han conseguido, por ejemplo: han pactado que los trabajadores de la sanidad se jubilen más tarde y con menos pensión; fraude tras fraude en cursos de formación (millones han tenido un destino desconocido); y a cambio sus subvenciones han subido en plena crisis sanitaria un 56%, y ello sin perjuicio de las subvenciones regionales, lástima que parte de ese dinero en el momento álgido de la pandemia no lo destinaran a mascarillas, pantallas faciales y Epi's para compañeras y compañeros, nosotros el SPS si lo hicimos sin recibir subvención alguna (aunque si quieren apuntarse eso también se lo cedemos), es decir, tienen logros más que suficientes para no tener que recurrir a los de terceros.

Visto lo cual, le sugerimos que cambien su eslogan ese de "COCOS siempre un paso por delante" por este otro "COCOS siempre un paso detrás del SPS"

Al Cesar lo que es del Cesar ...

